
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 978 /2022                                 Guaíba, 22 de setembro de 2022.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que

respondemos  ao  Ofício  nº  85/2022,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos

encaminhou o Requerimento nº 250/2022 apresentado pela Bancada do

PSDB.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

01 – O Município prestou serviços com o caminhão da

iluminação pública para a Universidade Luterana do Brasil (Ulbra) de

forma gratuita?

02 – O material utilizado foi fornecido pela entidade citada?

03 – Os veículos do município destinados ao serviço de iluminação 

pública estão aptos para uso? Foram atendidas as diretrizes 

estabelecidas em normas regulamentadoras, anexo 12 da NR 12?

04 - Nome do responsável pela ordem de serviço no campus da Ulbra?

R
E

Q
 2

50
/2

02
2 

- 
A

U
T

O
R

IA
: B

an
ca

da
 d

o 
P

S
D

B

V
E

R
IF

IQ
U

E
 A

 A
U

T
E

N
T

IC
ID

A
D

E
 E

M
 h

ttp
s:

//w
w

w
.c

am
ar

ag
ua

ib
a.

rs
.g

ov
.b

r/
po

rt
al

/a
ut

en
tic

id
ad

ep
df

C
H

A
V

E
 D

E
 V

E
R

IF
IC

A
C

A
O

 D
E

 IN
T

E
G

R
ID

A
D

E
: 

5B
2A

1F
76

76
F

54
99

4E
78

02
24

26
A

8E
0F

3A
C

O
D

IG
O

 D
O

 D
O

C
U

M
E

N
T

O
: 

01
98

00

 DOCUMENTO ASSINADO POR: MARCELO SOARES REINALDO:89923570010



PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por

meio deste, a Secretária de Infraestrutura informa o que segue a baixo:

01- O Município prestou serviços com o caminhão da iluminação pública

para a ULBRA de forma gratuita? Apesar de não estar informada a data,

não temos como saber se efetivamente aconteceu o serviço. 

02-O material utilizado foi fornecido pela entidade citada? Resta prejudicada

essa questão em razão do que apresentamos na questão anterior.

03-Os veículos do município destinados ao serviço de iluminação pública

estão  aptos  para  uso?  Foram atendidas  as  diretrizes  estabelecidas  em

normas regulamentadoras, anexo 12 da NR 12?O município de Guaíba é

atendido pela Empresa RGL Eletrificações Eireli - ME que fornece o Serviço

de Locação de Veículos equipados com Cesto aéreo atendendo todos os

requisitos da legislação vigente. Os veículos de propriedade do município,

que outrora serviram ao serviço de iluminação, não mais foram utilizados

nesta atividade desde 115/09/2021.

04-Nome do responsável pela ordem de serviço no campus da Ulbra?Resta

prejudicada essa questão em razão da resposta no item 01. 

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
Marcos Sidney Silva de Oliveira  
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS
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